

# DESA TEMBOK BERPOTENSI KEMBANGKAN AGRO WISATA

REPORTED BY DISPAR MEDIA



## Potensi Desa Tembok, Tejakula - Buleleng - Bali

Desa Tembok sedang gencar-gencarnya dalam fase tahap mengupayakan segala potensi lokal dan harapan membentuk Desa yang jauh lebih baik dan berkembang dari tahun sebelumnya. Hal ini nampak pada pengembangan potensi sumber daya alam yang dikelola langsung oleh Desa Tembok yang bekerja sama dengan BUMDes Giri Arta Desa Tembok. Salah satu yang sedang dikerjakan yaitu snack sehat dan lezat dari olahan mete serta minyak tandusan asli Tembok yang diproduksi langsung oleh Desa Tembok, seluruh proses, mulai panen hingga pengolahan dikerjakan di desa, oleh (TembokRumahPangan) salah satu unit usaha BUMDes yang dibentuk untuk memasarkan hasil pertanian petani lokal dan membuat ragam produk turunan.

Satu potensi ini diharapkan dapat membawa banyak manfaat dan perubahan sekaligus meningkatkan ekonomi lokal Desa Tembok yang nantinya akan membawa perubahan kehidupan jauh lebih baik lagi bagi warga masyarakat setempat sekaligus sebagai media pembuka lapangan kerja bagi warga sekitar. selain potensi bawah laut desa yang sangat bagus, disisi lain, potensi hasil perkebunan juga berpotensi untuk di explore diantaranya : hasil kelapa yg bisa diolah menjadi minyak asli kelapa, dan apalagi hasil pohon ental yg nantinya bisa diolah menjadi gula merah bahkan arak ( minuman lokal ). hal tersebut disampaikan oleh bpk krisna yg memiliki konsep / ide dlm pengembangan desa setempat.



Bumbes didesa tembok berdiri dr thn 2016 yang nantinya akan mengembangkan potensi lokal salah satunya adalah Biji Mete lokal yang dipanen dari kebun-kebun mete warga di seputaran Desa Tembok. kemudian diolah dan dipanggang dalam kemasan Ziplock Paper Kraft isi 85 gram yang nantinya akan dipasarkan secara luas dimasyarakat tentu dengan harga yang bisa bersaing dengan harga pasar. Sementara baru 3 rasa yang dikembangkan yakni varian rasa Salt, Garlic dan Sweet Spicy ujar Dewa Komang Yudi Sastra selaku perbekel desa tembok. Kepala Dinas Pariwisata Kab.Buleleng, Ir. Nyoman Sutrisna, M.M yang didanpingi oleh Sekretaris Dinas Pariwisata Kab.Buleleng, Made Sudama Diana, S.Sos, M.M, Kepala Seksi promosi dan kerjasama, Maheri Agung, Kepala Seksi pengembangan & peningkatan sumber daya pariwisata, Kadek Widiastara, S.Sn an staf Dinas Pariwisata Pariwisata Kab.Buleleng.

Kadispar menyampaikan bahwasanya potensi alam baik itu dari laut dan darat didesa tembok kec.tejakula kab.buleleng - Bali memiliki potensi yang sangat luar biasa, jika hal ini dikembangkan dgn baik, komitmen masyarakat setempat dalam mengelola / managerial yg baik. sebagaimana telah disampaikan sebelumnya bahwasanya di desa tembok ini bs dikembangkan sebagai agro wisata, pembinaan SDM setempat, ujar kadispar kab.buleleng. selaian itu, kadispar sangat konsisten dan sangat menarik dan berani jika dipandang dari segi pariwisata. yang mesti diterapkan adalah peraturan desa sehingga nantinya tdk ada masalah kedepannya,